

La evolución reciente de la brecha salarial por género en Chile: Un análisis de distribución contrafactual y regresión por cuantiles (*)

Resumen:

En este trabajo se realiza un análisis de la brecha salarial por género en Chile con datos de la Encuesta CASEN desde 2006 hasta 2017, para la población en general, así como para algunas ocupaciones seleccionadas. Este se realizará mediante la utilización del modelo de Oaxaca-Blinder, y la estimación de la distribución contractual de salarios a través del método propuesto por Chernozhukov et al. (2013), con el cual se determina la brecha de salarios para diferentes cuantiles y además, el peso relativo del componente asociado a características de capital humano (estructura) y el componente asociado a factores no observables (composición). Los resultados muestran que la brecha a lo largo de la distribución de ingresos ha disminuido en el período bajo análisis y que además la predominancia de los componentes en la diferencia total varía de manera importante dependiendo de la posición en la distribución.

Palabras claves: Brecha salarial, Oaxaca-Blinder, Distribución contrafactual,

(*) Documento en desarrollo, agradecería no citar. Cualquier consulta al email: clesanma@egresados.ubiobio.cl